



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 106

Managua, 27 abril 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

Agrupación delincuencia “Los Toperos” desarticulada



La Policía Nacional desarticuló a la agrupación delincuencia “Los Toperos” en el Distrito Diez de Managua que se dedicaba al delito de Robo con Fuerza, sembrando temor y zozobra en la población de esa zona del departamento de Managua, en total se detuvieron a 56 delincuentes por cometer delitos de peligrosidad, cuatro por homicidio, 39 por Robos con Intimidación, 13 abastecedores de droga. “16 armas de fuego, 742 plantas de marihuana, 25 libras de marihuana, dos vehículos y tres motocicletas.



Policía esclarece homicidio en el barrio San Sebastián

Por el delito de Homicidio fueron detenidos los ciudadanos Ronald Antonio Martínez González, alias “bombillo” y Elver de Jesús Mercado González y/o González Dávila, alias “duende verde”, quienes juntos al prófugo “Alvin Geovanny Flores Somarriba, alias «chancla», ocasionaron lesiones a las víctimas Bernardo Antonio Gutiérrez Altamirano (Q. E. P. D) y Anderson Gonzalo Zavala López, utilizando un arma cortopunzante (cuchillo) y un bate de madera.



Ronald Antonio Martínez González



Elver de Jesús Mercado González

Esclarecen diversos delitos en Jinotega

La Policía Nacional en el departamento de Jinotega informó a las familias nicaragüenses el rápido esclarecimiento de un homicidio ocurrido ayer, la ocupación de 42 plantas de marihuana y la captura de dos delincuentes, autores de un robo con fuerza, hechos ocurridos durante la última semana.



Capturan a multiple homicida



El Comisionado Mayor Roger Potosme , Jefe Policial del Triángulo Minero, informó la detención de Félix Antonio Burgos Castillo de 44 años de edad, quien estaba circulado por ser autor del delito de homicidio en perjuicio de Adonis Morales Adolfo, Nildo Dolores Morales, Pedro Federico Pérez Grádiz y Rubén Jacobo Benlis, hecho ocurrido en el municipio de Rosita, R.A.C.C.N.

Al detenido se le ocupó una escopeta calibre 12, con municiones y deberá responder por el delito antes señalado ante la autoridad competente.



Capturan a sujeto con diez libras de marihuana



DELINCUENTE PRESO



**Maudiel Antonio
Fonseca Siles**

En el departamento de Matagalpa, [autoridades policiales dieron a conocer la captura de Maudiel Antonio Fonseca Siles, quien fue detenido teniendo en su poder diez libras de marihuana.](#)

Fonseca Siles fue arrestado ayer a las cinco de la tarde, en la comunidad El Naranjo, municipio de Waslala, departamento de Matagalpa.

Nicaragua registra 15 personas fallecidas por accidente de tránsito

[15 personas fallecidas a causa de los accidentes de tránsito es el resultado fatal que registró la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional \(DSTN\), en la última semana. La causa principal sigue siendo el estado de embriaguez.](#)



Trabajo cotidiano Distrito Cinco

A diario Oficiales del Distrito Cinco de Managua se movilizan por toda su jurisdicción, desarrollando los diferentes planes que son orientados por nuestra Jefatura Nacional para resguardar la seguridad de las familias capitalinas.

Y para muestra de la efectividad de la labor de los compañeros, esta mañana lograron detener a una pareja de carteristas, quienes minutos antes habían despojado de una billetera a un señor en el sector de La Fuente.



De igual manera se capturó a Axel Eliut Gutiérrez Cardoza de 23 años, quien está siendo investigado por el delito de hurto.



Supervisan accesos a Distrito Cinco

El Comisionado Mayor Edgard Leiva, Jefe Policial del Distrito Cinco, supervisó personalmente que el personal policial, civil y personas que requieren de los servicios policiales cumplan con las medidas implementadas por nuestra Institución para prevenir el Covid-19.



Finaliza liga de futbol en Chinandega

Bajo el nombre “Jóvenes en Victoria”, el pasado fin de semana oficiales de Asuntos Juveniles, en coordinación con la Juventud Sandinista, el Instituto Nicaragüense de Deportes y autoridades municipales de Chinandega, culminaron de manera exitosa una liga de futbol sala en la que participaron más de 500 protagonistas de esta localidad, quienes constantemente disfrutaron de las actividades organizadas por la Institución Policial.



Seguridad activa en colegios chinandeganos

La Presencia Policial En Chinandega se mantiene activa en los colegios e institutos de los 13 municipios que conforman este departamento, brindando protección a las y los estudiantes quienes a diario asisten a los centros escolares a recibir el pan del saber.



Capturan a tres delincuentes en Chinandega

En la vía pública del reparto Divino Niño, en Chinandega, fue detenido Ignacio Javier Chévez López, Alias “El Chino” de 22 años, quien estaba circulando por el delito de robo con violencia agravado.



Asimismo en este departamento fue capturado Milton Francisco Salinas Mercado de 23 años, quien estaba siendo buscado por las autoridades por el delito de robo con violencia y robo agravado.



La Policía Nacional en Chinandega detuvo a José Ramón Rojas Rivera de 31 años, quien el pasado 24 de abril en horas de la mañana, en el reparto Divino Niño, interceptó a la ciudadana Azucena Elizabeth Calero Ayala (Ex conyugue) a quien despojó de un celular valorado en 2 mil 900 córdobas.



Celebran foro Mi Vida Sin Drogas Paz y Porvenir"

Con el lema "Mi Vida Sin Drogas Paz y Porvenir", en el municipio de Cinco Pinos, Chinandega, los Azulitos realizaron un foro interinstitucional dirigido a jóvenes en riesgo, a quienes se les habló acerca de la prevención del uso de las drogas y la violencia juvenil..



Continúan visitas casa a casa

En la comarca Bambú, municipio El Ayote, Chontales, los Azulitos acompañaron a las brigadas médicas de salud, que continúan en esta ardua labor de informar a las familias acerca de las medidas de protección que se deben tomar ante el Coronavirus.



Punto de regulación en Comalapa y El Ayote



En el empalme de Santa Rosa, ubicado en el municipio de Comalapa, a fin de evitar los accidentes de tránsito, los Azulitos mantienen presencia constante, controlando también que los conductores cumplan con los documentos reglamentarios establecidos en la ley 431.

Además, la cobertura de los oficiales se extiende hasta la parte rural del municipio de El Ayote, en donde se regula el tráfico que circula por el sector..

Estudiantes van con seguridad a centros escolares

Los mimados de la Revolución todos los días asisten con mucha seguridad a los centros escolares en el municipio de Telica, departamento de León, aquí la Institución Policial garantiza la cobertura de colegios e institutos durante las mañanas y tardes.



Utilización de Técnica Canina en León

La Policía del departamento de León está utilizando la Técnica Canina, con el objetivo de cerciorarse de que los sospechosos no trasladaran sustancias ilegales.



Niñez disfruta de una tarde de diversión

Niños y niñas del barrio El Tamarindo, municipio de La Paz Centro, departamento de León, disfrutaron de una tarde de diversión promovida por la Juventud Sandinista, que siempre cuenta con el apoyo de la Institución Policial para garantizar la seguridad de sus eventos.



Estudiantes reciben charla para evitar el consumo de drogas

Como parte del Plan de Seguridad Escolar 2020, estudiantes de primaria y secundaria del municipio de Mulukukú, R.A.C.C.N, recibieron una charla acerca de los daños que causan las drogas en sus organismos y ámbito social, instándolos a que se mantengan alejados de ese mundo.

Jóvenes rivenses participan en actividad religiosa-deportiva

Más de 200 jóvenes se dieron cita en la cancha del municipio de Buenos Aires, Rivas, donde la Institución Policial, la Juventud Sandinista y el Padre Arturo Zambrano, organizaron una actividad religiosa y deportiva para mantener a las y los protagonistas alejados de los vicios y la violencia.



Dan cobertura a juego de futbol femenino

En la comarca La Flor, municipio de Moyogalpa, Isla de Ometepe, Rivas, los Azulitos dieron cobertura a un encuentro de futbol femenino, que tuvo la asistencia de más de 150 espectadores.



Jornada de vacunación Moyogalpa

En este municipio también los Oficiales van de casa en casa acompañando a las brigadas médicas, que se encuentran en una intensa jornada de vacunación orientada desde nuestro Buen Gobierno. De igual manera la Promotoría Solidaria entregó una silla de ruedas a una persona necesitada.



Finaliza liga de futbol en Chinandega

Este fin de semana en Chinandega, específicamente en el reparto Septiembre, se realizó la final de futbol sala "Vida Sí, Drogas No", promovida por la Institución Policial, y que se estuvo desarrollando desde el pasado mes de febrero.

Cabe destacar que durante este torneo más de 400 jóvenes fueron los protagonistas, siendo el vencedor del campeonato el equipo Monserrat, a quienes les enviamos felicitaciones por el excelente desempeño..



Estudiantes se capacitan en educación vial

En el colegio María Auxiliadora y Emmanuel Mongalo Rubio, localizados en El Rama, estudiantes recibieron una importante capacitación de Educación vial, misma que tiene como objetivo reducir los accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias.



Visitas casa a casa en El Rama y Muelle de los Bueyes

Con mucho cariño y solidaridad las brigadas médicas y Policía Nacional en El Rama continúan visitando a las familias, llevando el mensaje de prevención para evitar el contagio del Coronavirus.



El Rama



Muelle de los Bueyes

Comisión Interinstitucional visita el barrio la primavera

En el barrio la primavera, situado en El Rama, la juventud de la localidad recibió la visita de la Comisión Interinstitucional para la atención de los Jóvenes, que va a los sectores y verifica in situ problemáticas que pueden tener los protagonistas.



Patrullan Mercadito Campesino

La cobertura al Mercadito Campesino está garantizada en el municipio El Rama, todos los días los oficiales asisten a estos centros de compras, en donde realizan patrullaje y conversan con los comerciantes a fin de mantener la seguridad en este lugar.



PN Junto a la comunidad en El Rama

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo del municipio del El Rama, compartieron junto a la comunidad durante la inauguración que realizaron las Autoridades Edilicias de un puente peatonal del barrio Memorial Sandino, un ejemplo más de las obras de progreso que realiza nuestro Buen Gobierno en todo el país.



Ambientes dignos para reos en El Rama

Entre las medidas que implementa la Institución Policial para mantener el aseo entre los privados de libertad del municipio de El Rama, R.A.C.C.S, está el corte del cabello, la limpieza y la fumigación de las celdas, a fin de mantener un ambiente digno para los reos.



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

Durante su acostumbrada intervención de mediodía la Compañera Rosario Murillo, Vicepresidenta de Nicaragua, informó a las familias nicaragüenses acerca de las actividades que nuestra Institución estará realizando esta semana.

“En esta semana hay dos relanzamientos importantes, la Comisaría de la Mujer de Siuna, donde se va a estar atendiendo a más de 50,000 compañeras mujeres que puedan presentar sus denuncias cuando perciban que hay una amenaza a la dignidad o con sus vidas, también se inaugura el jueves 30 el nuevo edificio de Telemática del Complejo Policial Faustino Ruiz.”



 *Seguinos en nuestras redes sociales*

 Centinelas VP

 @vppolicial

  Vision Policial

 www.policia.gob.ni #VisionPolicial

Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.

Siempre activos en las Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

Centinelas VP [VP] · 2 horas · 🌐

Policia de #Moyogalpa acompaña a los Brigadistas del #Minsa. #EntreTodosNosCuidamos

1,887 Personas alcanzadas **213** Interacciones [Promocionar publicación](#)

👍❤️ 86 4 veces compartida

Centinelas VP [VP] · 57 min · 🌐

Policia desarticuló agrupación delincencial...

POLICIA.GOB.NI

Agrupación delincencial "Los Toperos" desarticulada
Tatiana Rodríguez Vargas La Policía Nacional desarticuló a la...

996 Personas alcanzadas **92** Interacciones [Promocionar publicación](#)

👍❤️ 41 9 veces compartida

👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir 🌐

Centinelas VP [VP] · 47 min · 🌐

Centinelas VP realiza Charla en Escuela Maria Auxiliadora con la participación de 56 Alumnos y 4 docentes y 5 funcionarios de la empresa Constructora Santa Fe que construye la carretera de Kukrahill #ElRama #PrevenciónVial

179 Personas alcanzadas **10** Interacciones [Promocionar publicación](#)

👍 4 1 vez compartido